

Market Portfolio AM se une al patronato de la Fundación del Instituto Español de Analistas

- Ambas entidades firman un convenio por el que Market Portfolio AM, a través de su CEO y fundador, José Diego Alarcón, se incorpora al centro de análisis y estudios de la asociación, que suma ya una treintena de instituciones y empresas.
- Con esta incorporación, el Instituto Español de Analistas, que agrupa a 1.400 analistas en toda España, refuerza una red de entidades líderes, representativas de la sociedad civil, económica y financiera del país.

Madrid, 17 de diciembre de 2025. Market Portfolio AM, gestora fundada para hacer accesible la Cartera de Mercado, se ha incorporado al patronato de la Fundación del Instituto Español de Analistas, que suma así 30 organizaciones. Con su incorporación, la asociación refuerza su compromiso de integrar al sector financiero y al mundo académico en su ecosistema de liderazgo, conocimiento y promoción de la cultura financiera.

A través de este acuerdo de colaboración, Market Portfolio AM aportará al Instituto Español de Analistas su conocimiento en inversión basada en la evidencia, su visión sobre el papel de la Cartera de Mercado en las carteras de los inversores y su experiencia en acercar conceptos financieros complejos al público general. La gestora participará en actividades de la Fundación, como cursos, seminarios, conferencias y foros de debate impulsados por el Instituto.

Lola Solana, presidenta del Instituto Español de Analistas, ha mostrado su satisfacción por la incorporación de Market Portfolio AM al patronato de la Fundación: "Contar con una gestora innovadora, que nace del rigor académico y la evidencia financiera, refuerza nuestra labor de promoción de la formación de calidad y del análisis independiente, fundamentales para fortalecer la confianza, la transparencia y la cultura financiera en nuestro país. Su llegada se produce en un momento en el que el Instituto sigue sumando aliados estratégicos que comparten nuestra visión de impulsar el rigor profesional y el desarrollo del conocimiento financiero".

Por su parte, José Diego Alarcón, CEO, vicepresidente y fundador de Market Portfolio AM, ha subrayado que la incorporación de la gestora al patronato de la Fundación del Instituto Español de Analistas supone "un paso natural para reforzar el puente entre la evidencia académica y la práctica profesional", y ha añadido que "compartimos con el Instituto la convicción de que la transparencia, el rigor y la formación continua son claves para elevar la calidad del análisis y fortalecer la cultura financiera". En este sentido, ha explicado que el objetivo de Market Portfolio AM con esta colaboración es "aportar nuestra experiencia en inversión basada en la evidencia y en la divulgación de conceptos complejos, para que más analistas, gestores e inversores comprendan el papel de la Cartera de Mercado y tomen decisiones mejor informadas a largo plazo".

Market Portfolio AM nació en 2019 con el objetivo de hacer accesible la Cartera de Mercado a todo tipo de inversores. Se trata de una estrategia de inversión diseñada a partir de los trabajos de varios premios Nobel hace seis décadas, que apuesta por la diversificación y el rigor académico como palancas para obtener resultados consistentes a largo plazo. Ante la escasez de soluciones que la ofrecieran, la gestora se creó específicamente para permitir que cualquier inversor pueda aplicarla de manera sencilla y transparente.

Entre los fines específicos de la Fundación del Instituto Español de Analistas, en cuyo desarrollo colaborará Market Portfolio AM, se encuentra promover la investigación y el desarrollo de los estudios financieros a través de cursos, seminarios, conferencias y, en general, de programas dirigidos a la obtención de la titulación necesaria para el ejercicio de la práctica profesional de los analistas financieros y de los gestores y asesores de inversiones.

Sobre el Instituto Español de Analistas

El Instituto Español de Analistas es una asociación profesional sin ánimo de lucro que agrupa a 1.400 profesionales del análisis. Su objetivo es dar respuesta a las necesidades y tendencias que marcan el día a día tanto del mercado como de la profesión. Cuenta con nueve delegaciones ubicadas en Madrid, Cataluña, Andalucía, País Vasco, Galicia, Comunidad Valenciana, Aragón, Navarra y La Rioja, Canarias y Baleares.

El Instituto Español de Analistas está formado por tres entidades que trabajan para cumplir con el objetivo marcado: la Fundación de Estudios Financieros, que es el centro de análisis del Instituto; la Escuela FEF, que es una escuela de formación dirigida a profesionales y estudiantes del sector; y Lighthouse, el servicio de análisis fundamental que cubre los "valores huérfanos" de la Bolsa española.
www.institutodeanalistas.com

Sobre Market Portfolio AM

La Cartera de Mercado es la mejor forma de invertir que conocemos y como no estaba disponible hemos creado esta gestora para que, ahora, todos los inversores puedan ponerla en práctica. Market Portfolio AM está formada por personas con conciencia social que acumulan larga experiencia y conocimiento.

Para más información contactar con Roman:

Natalia Estepa: 646639918 n.estepa@romanrm.com

Belén Hernández: 638434937 b.hernandez@romanrm.com

Montse Gironès: 679004471 m.girones@romamrm.com